また、罹患された方々とそのご家族、関係者の皆様と 感染拡大により日常生活に影響を受けられている全ての皆様に 心よりお見舞い申し上げます。

そして私たちの命と生活を守って下さっている 医療に従事されている方をはじめとする全ての皆様に 心より感謝申し上げます。

昨年から地球全体で大きな変化が起こりました。 1年前の私たちには想像もしなかった生活です。 その中で我慢を強いられて不自由な毎日に一番辛く 時に悲しい思いをしたのは子供たちです。 従来の発表会を楽しみにしていた小さな生徒たちに 発表会の中止を告げなければならなかった時の 何に向けていいか分からない怒りと悲しみは 今でも私の心の傷となっております。 何か楽しい事ができないか、と 今回はこのような形で発表会を行う事に致しました。

それを瞬時に自分のチカラにし 更にそれに思いを乗せてお客様へ還元する天才ばかりです。 今回はwebの向こう側にいらっしゃるお客様を想定しての演奏となり なかなか難しいところではございました。

ESI の生徒たちは会場のお客様よりパワーをもらって

しかしながらここにいる全出演者は ピアノと共に長い我慢に耐え、自分を見失う事なく 明るく、元気に過ごしてきた生徒たちです。 彼らからどんなに大きなチカラをもらった事か知れません。